

15.10.2020

Neues Beratungsangebot für Suchtkranke und Angehörige



Das Park In, die Suchtberatungsstelle der Heilsarmee in Hamburg, weitet ihr Beratungsangebot für Suchtkranke und deren Familien aus. Hintergrund ist die Corona-Pandemie und die daraus resultierenden Kontaktbeschränkungen und Hygienemaßnahmen. Ab sofort bieten wir eine Beratung via Chat an.

Der Onlinechat soll es Menschen, die Angst vor Ansteckung haben und oder zur Risikogruppe gehören, ermöglichen, uns gefahrlos Fragen zu stellen, einen Ansprechpartner zu finden oder eine Beratung in Anspruch zu nehmen.

Mit dieser modernen Art der Kommunikation ist es möglich, uns zu jeder Zeit und von jedem Ort, Text- oder Sprachnachrichten über das Internet zuzusenden und zu den Chatzeiten in wenigen Minuten eine Antwort zu bekommen.

Hier der Link, der zum Chat führt:

<https://heil.se/ujtx1>



Der Chat ist zurzeit werktags Mo., Mi. und Do. von 9 – 16 Uhr und Fr. von 9 – 15 Uhr besetzt.